## Himno a Castrojeriz

Dios te salve campamento del César noble hidalga villa Castrojeriz hoy tus hijos tus glorias proclaman y tus grandezas de años mil.

Once siglos ha ya los sarracenos tu castillo atacaron con furor pero pronto se vio Fernán González de los moros aplastar el vigor.

Pobló el conde nuestro pueblo querido y en él puso de jefe a Bermúdez y con fuero de Villa Realenga le dio el nombre de "MUY LEAL".

Aquí vino Doña Urraca confirmando nuestros fueros de infanzones caballeros ricos hombres de linaje de la MUY LEAL.

Dios te salve campamento del César noble hidalga villa de Castrojeriz hoy tus hijos tus glorias proclaman y tus grandezas de años mil.

Autor, letra y música: Julio Porro Cardeñosa

COLABORA: Adeco Camino Quesos Rico Quesos Mostelares Panadería Zamorano ORGANIZA: Peña Virgen del Manzano Asociación Amigos del Patrimonio Parroquia de Castrojeriz Pueblo de Castrojeriz



# **SEJO 2023**

FIESTAS EN HONOR A NUESTRA PATRONA VIRGEN DEL MANZANO



O9 Y 10 DE SEPTIEMBRE CASTROJERIZ

### Pregón de las fiestas del Sejo 2023

Un año más, nos reunimos para celebrar el Sejo en honor a La Virgen del Manzano de Castrojeriz. Un año más, sí, pero no un año cualquiera: este es el Sejo del año en el que se reconoció oficialmente lo que todos los lectores de este pregón siempre supieron: que Castrojeriz es uno de los pueblos más bonitos de España.

Estoy seguro de que, en este momento, una sonrisa de oreja a oreja ilumina el rostro del lector, de la misma manera que lo hace con el mío al redactar este texto: Castrojeriz es una localidad que a nadie deja indiferente; Castrojeriz es un pueblo que deja huella.

Una huella que también deja esta festividad, quizás la menos conocida del pueblo y tal vez aquella con mayor encanto ya que se asemeja a una reunión de viejos amigos en la que todo el mundo se conoce y en la que cualquier visitante no tarda en sentirse uno más.

Esta fiesta es diferente al resto porque más allá de ser una celebración en honor a la Virgen del Manzano, el Sejo es el acontecimiento en el que el sentimiento de nostalgia de la despedida se mezcla con la esperanza y la ilusión de volvernos a encontrar.

Y es que, gracias al Sejo, Castrojeriz renueva su espíritu y se llena de ánimo para hacer frente al frío invierno y seguir ahí, esperando con los brazos abiertos, para que todo aquel que quiera, pueda disfrutar del pueblo que es, sin lugar a duda, uno de los más bonitos de España.

#### **DEL 01 AL 09 DE SEPTIEMBRE**

19:00 H. Novena a la Virgen del Manzano en la Colegiata.

#### **VIERNES 08 DE SEPTIEMBRE**

19:00 H. Rosario, Novena y Eucaristía cantada por el Coro Parroquial, en la Colegiata Virgen del Manzano.

#### SÁBADO 09 DE SEPTIEMBRE

18:30 H. Pasacalles hacia la Colegiata

Desfile de la Peña Virgen del Manzano, desde su sede hasta la Colegiata, para asistir a la última celebración de la novena, acompañados por el grupo "Dulzaineros de Castrillo de Murcia".

20:00 H. A la salida de la Novena, "Aperitivo popular" promovido por la Asociación Amigos del Patrimonio, con la colaboración desinteresada de vecinos castreños. Se invita a colaborar a todo aquel que quiera participar en la elaboración de la merienda.

#### **DOMINGO, 10 DE SEPTIEMBRE**

II:30 H. Desfile de la Peña Virgen del Manzano desde su sede hasta la Colegiata, acompañados por las Autoridades, Reinas, y el Grupo de"Danzas Tierras Nobles Las Quintanillas".

13:00 H. Ofrenda Floral en el altar de la capilla de la Colegiata. Cada participante deberá llevar su propio ramo y se respetará el orden establecido por la Peña Virgen del Manzano.

13:30 H. Procesión y Santa Misa cantada y bailada por el grupo "Danzas Tierras Nobles Las Quintanillas".

14:00 H. Interpretación popular del Himno a Castrojeriz Vino español ofrecido por la Peña Virgen del Manzano.

15:30 Paella de Hermandad en honor a la Virgen del Manzano en el entorno de la Colegiata.

Los participantes que puedan llevarán mesas, sillas, carpas, cenadores etc. para completar el espacio referido. La comida será amenizada con música popular y la Asociación Amigos del Patrimonio anima a todos los asistentes a ir ataviados con trajes regionales y vestidos medievales.

Venta anticipada de tickets en "El Jardín" y en "El Manzano". Preferiblemente antes del 6 de septiembre para calcular un número aproximado de comensales. Paella, pan, agua y helado: 10 €